



一宮市立大和中学校 生徒指導だより

# “協力”は“強力”

2023年 5月 2日



## 充実した休みにしましょう！

明日からゴールデンウィークに入ります。新学期が始まって1か月が経ち、疲れを感じている子ども多いと思うので、連休を利用して疲れをとってください。また、充実した休みにするためにも以下の点に気をつけて過ごしましょう。



### やってほしいこと



早寝・早起き・1日3食  
家のお手伝い・あいさつ

➡ **規則正しい生活につながる**

交通ルールを守る  
(歩行者2列以内・自転車1列)  
(ヘルメットを着用する)

➡ **自他の安全につながる**

自分の長所を見つける  
目標設定をする

➡ **自分を高めることにつながる**



### やってはいけないこと



深夜徘徊・昼夜逆転  
子どもたちだけで外泊

➡ **トラブルにつながる**



交通ルールを守らない  
川や海に子どもたち  
だけで遊びに行く

➡ **事件・事故につながる**



SNS等を間違った  
使い方をする  
暴言を言ったり暴力  
をふるったりする

➡ **自分や他人が傷つくことにつながる**



## これからの生活を充実させる準備期間にしよう